

## Werfertag in Radolfzell

Am 26.03.2022 konnte man, nach gefühlt langer Zeit, an einen sonnigen Tag wieder einen Wettkampf in Radolfzell durchführen. Der TV Rielasingen ist dabei mit 6 Athleten der U14 und U16 am Start gewesen. Der Werfertag in Radolfzell zeigte den Athleten, wo Sie in den Disziplinen Speer, Kugel und Schlagball liegen. Der TV Rielasingen konnte einen 1. Platz, zwei 2. Plätze und drei 3. Plätze gewinnen. Alle Athleten (Marwan Aboutaib, Felix Kromer, Paul Grund, Maya Joham, Laura Zieger und Lea Geisbusch) konnten ihre persönlichen Bestleistungen verbessern. Erfreulich war, dass Lea Geisbusch nach fast 3-jähriger Wettkampfpause mit einem 1. und zwei 2. Plätze wieder im Wettkampfgeschehen dabei ist. Ihre Motivation auf das Werfen spiegelte sich auch in den Ergebnissen wider. Für die Athleten war es der allererste Wettkampf mit Kugelstoßen und Speerwerfen. Die Trainer haben gesehen wohin die Reise in dieser Saison gehen kann. Wir freuen uns auf den Beginn der Freiluftsaison.

